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Madame, Monsieur 

Je viens de prendre connaissance du projet de méthanisa on en Haute-Saône et je vous avoue ne
pas comprendre l’intérêt économique et environnemental de ce projet.

En effet, vouloir construire ce type de bâ ment pour autre chose que l’évacua on et la
valorisa ons des effluents  ou autre coproduits me semble totalement inapproprié face aux
problèmes que nous rencontrons aujourd’hui : 

• Manque de ma ères premières

Sous le mot environnemental, nous ne pouvons pas tout accepter, car à mon sens il est important
de garder en tête que nos terres doivent produire des cultures avec objec f de nourrir la
popula on et non nourrir une usine à gaz…
2 500  hectares de terre perdue  pour alimenter une méthanisa on ce sont autant de surfaces
perdues agricoles fiables… devons nous pas après à nos généra ons de produire au lieu d’accepter
ce que nous vivons actuellement avec le lait.

Vous trouvez normale que notre lait est aujourd’hui plus valorisé en beurre poudre qu’en
produc on fromagère ?

Pour réflexion.

Anthony PRALAS 
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